

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 118

Le 19 juin 1986

NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CORPORATION COMMERCIALE CANADIENNE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de six nouveaux membres au Conseil d'administration de la Corporation commerciale canadienne à Ottawa.

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, de qui relève la Corporation, a noté que "l'expérience des affaires et de l'exportation ainsi réunie des nouveaux membres du conseil sera extrêmement précieuse pour la Corporation". Voici le nom des nouveaux administrateurs:

M. Roman I. Senkiw, conseiller principal pour les affaires internationales, groupe de la politique de crédit, Banque de Montréal, Toronto. À ce titre, M. Senkiw, originaire de Dornbirn, en Autriche, est responsable de l'information politique internationale à la Banque de Montréal et dirige notamment les activités du groupe chargé de l'évaluation du contrôle des risques dans les différents pays. Il détient une maîtrise et un doctorat en économie de l'Université Carleton à Ottawa et de l'université Virginia, à Charlottesville, respectivement, et a enseigné l'économie, le marketing et la gestion aux universités McGill, Concordia et Virginia. En plus d'être membre de l'Institut canadien des affaires internationales (Toronto) et de l'Institut international des études stratégiques (Londres), M. Senkiw est président du conseil d'administration de l'Association of Political Risk Analysts.

Mme Gisèle Richardson, RODC, présidente de Richardson Management Associates Ltd., de Montréal, entreprise qui jouit d'une excellente réputation internationale. Mme Richardson a fait partie du conseil exécutif de la International Consultants Foundation et est membre du conseil consultatif du Organization Development

Institute. Oratrice éminente, elle a donné de nombreuses conférences et rédigé des articles pour de nombreuses publications au Canada et à l'étranger. Mme Richardson a étudié à l'Université McGill, est membre de l'Association internationale de l'analyse transactionnel et de l'Academy of Management.

M. Normand Grimard, LL.L., CR, avocat sénior du cabinet Grimard, Desjardins, Guertin, Lavallée, Grimard, Bureau, de Rouyn-Noranda, Québec. Membre des barreaux de Saint-Jérôme (Laurentides) et de l'Abitibi-Témiscamingue, M. Grimard fait partie de nombreuses organisations professionnelles, politiques et sociales, tant au Canada qu'aux États-Unis.

Mme Alix Granger, vice-présidente de Pemberton Securities à Vancouver, Colombie-Britannique. Elle a obtenu une maîtrise en économie à l'université Simon Fraser, a donné de nombreuses conférences sur la planification fiscale et la gestion des investissements et est l'auteur de quatre publications sur la gestion financière. Fréquemment invitée à participer à des émissions de radio et de télévision traitant de questions économiques, Mme Granger a fait partie du conseil d'administration de plusieurs organisations de charité et d'éducation, ainsi que du Canada Post Review Committee. Elle est membre du conseil de l'Association des économistes professionnels de Colombie-Britannique.

M. George Alexander Jupp, vice-président aux Affaires publiques de Molson Ontario Breweries Limited à Toronto. Né à Arcola en Saskatchewan, M. Jupp est titulaire de maîtrises en sociologie de l'université de Calgary et de l'université de Groningen (Hollande). Spécialiste en relations publiques et en affaires publiques, M. Jupp a été chargé de ces responsabilités pour la compagnie Molson à Calgary, Montréal et Toronto. Il a été député de Mississauga Nord en 1979-1980.

M. Marvin T. Taylor, président directeur général de Simon-Day Limited de Winnipeg, Manitoba, entreprise spécialisée dans la conception et la fabrication de matériel industriel pour la production de grains. L'entreprise exporte ses produits vers différents pays et a récemment établi une usine en République populaire de Chine.

M. Taylor, membre de l'Institut canadien de gestion et de la Chambre de commerce de Winnipeg, s'est établi à son compte entre 1961 et 1981 comme consultant en gestion, se spécialisant dans la restructuration de petites et moyennes entreprises privées.

En tant qu'organisme du gouvernement canadien chargé de passer des contrats d'exportation de gouvernement à gouvernement, la Corporation Commerciale Canadienne entame sa 41e année d'activité. Les ventes aux gouvernements étrangers et aux organismes internationaux réalisés durant la dernière année financière se chiffraient à un peu moins de l milliard de dollars.

Par suite à l'émission, l'an dernier, de son document consultatif sur le financement des exportations, le gouvernement a revu le mandat et les activités de la Corporation en consultation avec le milieu canadien des affaires. Au cours de ces consultations, le ministre Kelleher a rencontré des gens d'affaires de quinze villes des différentes régions du Canada, dont la majorité ont donné leur appui total au rôle et aux services dont s'acquitte de leur part la Corporation dans le domaine des contrats d'exportation. Le ministre a indiqué que les nouveaux administrateurs seront chargés de s'assurer que les objectifs commerciaux de la Corporation continuent d'être respectés, en collaboration avec le secteur privé canadien.

- 30 -

POUR PLUS D'INFORMATIONS, COMMUNIQUER AVEC:

M. Hugh J. Mullington,
Président et chef de la
direction générale
Corporation commerciale canadienne

(613) 996-0042